

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Ajuste en recorridos de rutas del MIO](#)
[Google Noticias](#)

▪ [Congelar el pan ofrece múltiples beneficios](#)

■ El Concejo puede hacer historia junto al alcalde Alejandro Eder, al viabilizar la transformación de la ciudad.

El empréstito: Un impulso necesario para el futuro de Cali



Foto: Archivo-Diario Occidente

EDITORIAL

Viernes 8 de Noviembre, 2024

El empréstito de 3,5 billones de pesos solicitado por la Alcaldía de Cali representa una oportunidad única para transformar la ciudad y colocarla al nivel de las grandes capitales de Latinoamérica.

Estos recursos permitirán financiar 32 proyectos estratégicos que abarcan no sólo infraestructura, sino también programas sociales fundamentales para mejorar la calidad de vida.

Entre las iniciativas más destacadas están el Parque Central Cañaveralejo, la recuperación de la malla vial y el Bulevar de la Avenida Sexta.

Estos proyectos, además de modernizar el entorno urbano, impulsarán la economía mediante la generación de empleos y el fortalecimiento de sectores productivos.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[DJ Exotic entre la vida y la muerte tras tiroteo en motel de la vía Cali-Jamundí: esto se sabe hasta el momento](#)



[Mujer muere tras ser abandonada con herida abierta durante cirugía plástica en clínica de garaje](#)



[Polémica: Petro presentó el escudo de Colombia con cambios, vea cómo quedaría](#)



[Ataque a DJ Exotic: dos capturados y múltiples armas incautadas tras balacera](#)

Este tipo de inversiones tienen un efecto multiplicador sobre la economía local, que va mucho más allá de las obras mismas.

Según estudios, por cada peso invertido en infraestructura, se generan aproximadamente 2,5 pesos adicionales en la economía, lo cual impacta directamente en la productividad, el empleo y los ingresos tributarios.

La recuperación de la malla vial, por ejemplo, mejorará la movilidad y reducirá los costos logísticos, beneficiando tanto a los caleños como al comercio y la industria.

Además, el paquete de proyectos incluye programas sociales, como subsidios de vivienda y becas de estudio, que buscan reducir la desigualdad y ofrecer mayores oportunidades a los sectores más vulnerables.

En conjunto, se trata de inversiones que permitirán a Cali avanzar hacia una ciudad más equitativa y competitiva.

Cali tiene la capacidad de pago para asumir esta responsabilidad sin poner en riesgo su estabilidad fiscal.

De aprobar esta solicitud, el Concejo tomará una decisión que impactará positivamente en el presente y futuro de la ciudad.

Esta inversión representa la oportunidad de avanzar que sería mezquino negarle a la ciudad y a los caleños.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Reorganización militar: ¿una decisión estratégica o un...

El pasado 1 de noviembre, el gobierno firmó la resolución 4760,...



Colombia y Estados Unidos: más allá de las elecciones

Las elecciones presidenciales en Estados Unidos captan la atención...



El Cauca, en manos del crimen

El secuestro del alcalde de Totoró, Jorge Luis Pizo, y su posterior...



Mantener el entusiasmo tras la COP16: un reto para Cali



Las invasiones, un costo insostenible para Cali



El caso de Vicky Dávila, un reto para la independencia de la...